



Rückblick

Nachdem wir Pirol Winterthur nach einer gemeinsamen, konstruktiven Besprechung als Partnerorganisation für die Durchführung der Schweizermeisterschaft 2022 gewinnen konnten und diese auch an der Delegiertenversammlung 2022 definitiv an Pirol vergeben wurde, wurden wir im Juli 2022 vom Rückzug der Partnerorganisation überrascht.

Der Vorstand war sich schnell einig, dass wir die Ausstellung mit Hilfe unserer Mitglieder, ohne Partnerorganisation dennoch organisieren und durchführen möchten. Im Schnellzugtempo wurde aus dem Vorstand das Organisations-Komitee gegründet, die Chargen zugeteilt, Halle organisiert und somit die Vorbereitungen gestartet. Glücklicherweise fanden wir in Schwarzenburg eine geeignete und bezahlbare Infrastruktur, in welcher es uns Dank der grosszügigen Unterstützung der Gemeinde Schwarzenburg und der Betriebsleiter Daniela und Hans-Peter Keller ermöglichte, die Ausstellung reibungslos und einwandfrei zu organisieren.

Erschwerend kam dann der kurzfristige, krankheitsbedingte Ausfall des Hallenchefs auch noch dazu. Glücklicherweise sprang da unser ehemaliger Präsident Reto Jordi kurzfristig ein und übernahm diese wichtige Position innerhalb des OKs.

Aufgrund der Vogelgrippe und den daraus folgenden Weisungen des BLV durften wir alle Wachtelarten nicht an der Ausstellung zugelassen werden.

Ich danke den Wachtelzüchterinnen und -Züchtern ganz herzlich für euer Verständnis dieser unumgänglichen Massnahme und hoffe, dass uns in Zukunft solche leidigen Einschränkungen erspart bleiben.

Bevor ich auf den Ablauf der Ausstellung noch kurz eingehe, ist es mir und dem gesamten OK wirklich ein riesiges Anliegen, euch allen, liebe Mitglieder ganz herzlich zu danken für euren sensationellen und engagierten Einsatz.

Das war echt Sonderklasse!

Am Donnerstag, 8. Dezember 2022 um acht Uhr morgens wurde mit den Aufbauarbeiten gestartet und um halbzwölf war die Halle fertig eingerichtet und bereit für die Vogelannahme.

110 Ausstellerinnen und Aussteller beschickten die Schau mit 842 Tieren, eine erfreuliche Teilnahme, welche sich im besten Rahmen in Ausstellungslokal präsentierte.

Die Bewertung fand am Freitag, 9. Dezember 2022 in gewohntem Rahmen unter der Leitung der Schweizerischen Zuchtrichter-Vereinigung statt, wie immer in ruhigem geordnetem Rahmen mit viel Fachkompetenz und effizient. So dass wir am Freitagabend die Rangliste frühzeitig fertig stellen konnten.

Samstag und Sonntag, 10. / 11. Dezember 2022, die Ausstellung wurde in gewohntem Rahmen dem Publikum präsentiert, durch gezielte regionale Werbung gelang es auch

Tony Binggeli, Schauleiter
Nationale Ausstellungen
Mühlegässli 1
3150 Schwarzenburg
079 783 01 78
tonybinggeli@bluewin.ch



wieder einige regionale Aussenstehende zum Besuch unserer Ausstellung zu animieren. Auch dies war eine erfreuliche Erkenntnis.

Selbst das Abräumen des Ausstellungsparks verlief viel geordneter als noch ein Jahr zuvor und vielleicht, ja es könnte ja sein, lehrt unser Züchterkollege, der jedes Jahr meint seine Vögel bereit um halb drei heraus fangen zu müssen, es auch noch irgendwann, dass das ihm ja nichts bringt und dass er trotzdem warten muss, bis alles weg geräumt ist und wir alle zur gleichen Zeit den Heimweg antreten. Am Montagmorgen wurde das Material mit einigen Helfern aus der Region auf den Lastwagen verladen und die Halle abgegeben.

Als schöne Zugabe, dürfen wir verkünden, dass uns diese Ausstellung den Verband nichts gekostet hat, sondern im Gegenteil einen kleinen Gewinn übriggeblieben ist.

Ausblick

Wie das so ist, nach der Ausstellung ist vor der Ausstellung und wir sind glücklich, dass wir bereits heute mitteilen können, dass für die kommenden zwei Jahre sich Vereine als Partnerorganisationen zur Durchführung der Swissbird zur Verfügung stellen.

Swissbird 2023

Partnerorganisation Kolibri Will, 18. / 19. November 2023 im Lindensaal 9230 Flawil

Swissbird 2024

Partnerorganisation Ornis Bern, 7. / 8. Dezember 2024 MZA Pöschen, 3150 Schwarzenburg

Schwarzenburg, im April 2023

Der Schauleiter

Tony Binggeli